
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年６月27日(月) 

 

１ 岡﨑市長から 

○ 土日の行事に参加した職員は，ご苦労様でした。本日から，よさこい祭りの桟敷

席の予約販売が始まるなど，夏のイベントに向けて，活動が活発化してくる。６月

29日(水)には，乗員乗客合わせて6,000人以上となる大型外国客船が，高知新港に

入港することとなっており，対応をよろしくお願いする。 

○ ６月議会が閉会したが，答弁や委員会で対応を約束した項目については，取組状

況について確認されるので，整理のうえ対応すること。 

○ 参議院議員選挙の終了後，国においては，来年度の概算要求に向けた取組を加速

化させるのではないかと考えている。特に消費税増税の延期により影響を受ける事

業については，国の動向に注視しておくこと。 

   

２ 吉岡副市長から 

○ ６月議会の対応はお疲れさまでした。議会から出された意見・要望については，

整理のうえ，対応するとともに，県市連携に関する部分については，調整する場合

もあるので，対応をよろしくお願いする。  

○ ６月議会で答弁も行ったが，新しい形での職員提案制度を構築することとしてい

る。現在，見直しを行っている「高知市人材育成基本方針」の中で，仕組みを検討

していくこととしているが，各部局からも多くの意見をもらいながら，方向性を決

めていきたいと思うので，よろしくお願いする。 

  ○ 日曜日に地域が主催する会議に参加し，市政に対する多くの要望を受けた。各部

局では，地域から市政に対する要望が出てきた場合は，決裁等により，速やかに市

長に報告を行うこと。 

  ○ ７月から夏季特別休暇が取得できるようになるので，計画的に休暇を取りながら，

健康管理を行ってもらいたい。 

 

３ 井上副市長から 

○ ６月議会はお疲れさまでした。閉会後，議員から，３月議会で指摘を受けた項目

の取組状況を確認されることもあったが，議会からの指摘については，整理のうえ，

適切に対処すること。 

○ ６月26日(日)に，土佐山地区で開催された「菖蒲まつり」に参加してきた。地域

の住民からは，土佐山夢産地パーク交流館における地元農産物を活用したスイーツ

の製造や，ゆず搾汁残渣の利活用について，感謝するご意見を多くいただいたので，

報告しておく。 

   

４ 各部局から 

○ 報告事項 

・平成28年度自治体職員協力交流事業協力交流研修員について（総務部） 

・管理職員特別勤務手当の取扱基準等の見直しについて（総務部） 

・勧奨による定年前早期退職の取扱いについて（総務部） 

   ・人事考課制度・目標管理制度の中間（育成）面談の実施について（総務部） 

   ・平成26年商業統計調査結果について（総務部） 

   ・「高知港における地震・津波防護対策の最終とりまとめ」について 

（防災対策部） 

   ・平成28年熊本地震への応援職員の派遣について（口頭：防災対策部） 



・第28回浦戸湾・七河川一斉清掃への参加について（市民協働部） 

   ・平成28年度こうちこどもファンド助成決定団体の活動支援について 

（市民協働部） 

   ・高知市庁舎等の節電対策について（環境部） 

   ・よさこい祭り・納涼花火大会の応援職員派遣について（商工観光部） 

   ・新図書館等複合施設「オーテピア」ロゴマーク募集について（教育委員会） 

 

○ 委員会審議状況報告 

・総務常任委員会（総務部，防災対策部，財務部，市民協働部，消防局） 

・建設環境常任委員会（都市建設部，環境部，上下水道局） 

・厚生常任委員会（健康福祉部，こども未来部） 

・経済文教常任委員会（商工観光部，農林水産部，教育委員会） 

 


